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[89] 素晴らしい休日でした!(^^)!  2007年11月20日 19時33分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
 今日は仕事、公休日で、普段は午前中疲れて寝ているのですが、昨日、暇で、余り
疲れていなかったので、自然に朝７時半に起きて東京体育館に足が向いてしまいまし
た。 
 ブルーアイズさんのご投稿のように、結果は１０年ぶりの２チーム予選敗退の結果、
誠に残念でしたが、選手の皆さんの一生懸命なプレー、大きな気合の声、応援の方の
仮装してのユーモラスな応援風景、声を張り上げての応援の掛け声、国士無双にとっ
ては久しぶりに銀杏の良さを満喫できました。 
 そして、懐かしいメンバーさんともお話でき、某メンバーさんとは携帯のメールアドレ
スの交換も出来ました。投稿仲間の、三八さんのお元気なお顔を拝見でき、何よりで
したし、まだまだ全然可愛らしいダンダンさんとも就職先のお話ができ、帰り際には管
理人さんに国士無双が少し悩んでいる職場での貴重なアドバイスも頂き、又、この掲
示板も試用期間以後も、存続されるおつもりとの事で、安心し、普段の休日に比べ、
非常に充実した休日でした。声を掛けて下さった皆さんありがとうございます！！ 
 某銀杏の所長さんは多分かなりお悔しいと存じますが、選手の皆さんが一生懸命練
習しプレーした結果ですので、悔いは無いと思います。ブルーアイズさんのご投稿の
ように来年があるので、前向きに又、いいチームを作り上げて下さい。前を向いて行き
ましょう！！ 
 ところで、ブルーアイズさんは三八さんやダンダンさん、国士無双の相手を出来なか
ったとおっしゃってますが、ブルーアイズさんはなんとミラクルズのキャプテンではない
ですか！！応援にきた人間に気を遣われる必要は全く無いと存じます。国士無双は
ブルーアイズさんの雄姿を見られただけでも嬉しかったです。 
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 バレーボールの競技についてとやかく言う資格は国士無双には無いので、「皆さん
お疲れ様でした！！」と書き込みさせて頂きます。ただ、職員の方が他のチームのレ
ベルが上がっているとおっしゃっていたので、それも敗因の一つだと思います。メンバ
ーの方やブルーアイズさんががおっしゃっていたように来年目指して、頑張って下さ
い。 
 
Ｐ．Ｓ年下で誠に僭越ですが、ブルーアイズさんは来年のバレーボール大会には残念
ながら就職して出場出来ず、この掲示板から応援メッセージ書き込まれていらっしゃる
ことを期待しております<m(__)m> 
  
 

[88] ま、負けた･･･負けてしまった･･･(ToT)  2007年11月20日 17時57分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日はバレーボール大会本番、銀杏のみんなは張り切って大会に臨みました。 
ブルーアイズは銀杏２００７、銀杏ミラクルズともに 
そこそこいいところにいくのではと思っていましたが 
やはり現実はそんなに甘いものではありませんでした。 
どちらも２戦２敗、予選落ちで決勝リーグに進むことはできませんでした。 
選手、応援の方ともに一生懸命でいいプレーも出ていたのに･･･ 
 
銀杏はほかのチームに比べると一生懸命なのはいいのですが 
どうも一生懸命すぎてかえって力がから回しするような気がブルーアイズはします。 
もうちょっと楽しむ姿勢があるともっといいプレーが出るような･･･ 
これはブルーアイズの素人考えなのでなんともいえませんが。 
 
ところで今日は投稿仲間の国士無双さんや三八さん、ダンダンさんも応援に駆けつけ
てくれました。 
おさんかたともせっかくの休日なのに応援に来てくれてこの結果はちょっと残念です。 
そして例によってブルーアイズの人付き合いの苦手が出て 
せっかく投稿仲間のおさんかたが来てくれたのにろくすっぽお話もしませんでした。 
どうも無愛想ですみません。 
 
今年はこれで終わったのであとは来年です。 
来年はいい結果が残せるといいと思います。 
 
今日は応援のみなさん、ありがとうございました。 
選手のみなさんもお疲れ様でした。 
 

[87] みなさん、応援ありがとうございます  2007年11月19日 19時40分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
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いよいよ明日はバレーボール大会本番です。 
三八さん、国士無双さん、ダンダンさん、応援ありがとうございます。 
あまり気負うとかえってから回りするのでリラックスして本番に臨みたいと思います。 
ブルーアイズは今日は早寝をして明日に備えようと思います。 
 
それではいい結果をご報告できるようにみなさん応援してください。 

[86] ”選手の気持ち”  2007年11月19日 18時7分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

今晩は。三八です。 
 
もう何回も、「ソフトバレーボール関係者の方々、頑張って下さい！！」と入力している
ので、他の私見を述べさせて頂きます。 
 
さて、ベテランのブルーアイズさんは今、冷静なお気持ちだと思います。 
しかし、都大会となると確かに緊張しますね。対外試合をもう少し有ればと思う所が有
ります。程度の差は有れ、緊張や不安は大体のチームも有ると思います。交流のチー
ムも負けたくはないし、判りきった事ですが、Ａコートのチームでは1チームしか全国大
会に出場出来ないので、プレッシャーは相当なものです。 
 
次に、管理人さんとタニさんには僭越ですが、これも述べさせて頂きます。 
試合中に、点数が負けて来たら流れを変える事は至難の業です。相手チームがミスを
連発したり、ワンポイントプレイヤーが居れば別ですが・・・。しかし、負けて来ても味方
のチームが良いプレイを連発（２点でも）したら、流れを変えて行くのは至難の業では
ないと思います。ブルーアイズさんも御存知だと思いますが（別チームで）、昔、大量リ
ードをされてもタイムアウトから某選手の連続ポイントで逆転優勝をした体験を私はし
ました。一度だけで、参考にはならないかもしれませんがその意気込みで頑張って下
さい！！ 
 
これも僭越ですが、勝敗については銀杏の両チーム共、練習通りの実力が出せれ
ば、気にする事は無いと思います。一生懸命に練習をして来たのですから悔いは感じ
ないと存じます。 
以上の事は管理人さんやタニさんへの批判かもしれませんが、中傷では無いので書
きました。失礼でしたら済みません。それと昨年、一寸したミスをした私には言い辛か
ったですが・・・？ 
 
次に、応援ですが、途中までですが私も懸命にします。ポイントも一割は応援の力と
聞き及んでいるので、大切です。実際、私も現役の頃、大変、心強かったし、役に立ち
ました。 
 
次に、ブルーアイズさんの御投稿を拝見して、両チーム共、気合や大声が出ている事
が判り、楽しみにしています。勿論、御報告も含めてです。今日が最終調整でしたね。 
 
最後に、選手の方々、今日は十分に栄養を摂り、休んで明日に向かって下さい！！ 
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[85] 読み間違えでしたらすみませんが･･･  2007年11月18日 20時4分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は母の誕生日だということで妹がお祝いにと回転寿司に連れて行ってくれまし
た。 
妹のおごりだということなのでおなかいっぱい食べました。 
しかし会計を済ませたのは母だったので何のためのお祝いかわかりませんでした。 
 
ところでブルーアイズが書き込みしたかった理由は、読み間違えだったらすみません
が 
ダンダンさんは明日がバレーボール大会だとお思いなような？？？ 
多分ダンダンさんがあさって２０日火曜日にバレーボール大会なのはご存知だと思う
のでブルーアイズの読み間違えだと思います。 
みなさん張り切っていますので応援よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 

[84] おはようございます。  2007年11月18日 8時3分

ダンダン さん  e-mail 

 おはようございます。前回はアドバイスありがとうございました。まだ何一つキチンと
お仕事できない私ですが、明日も頑張ってお仕事いきます。 
 
 ところで明日ですが、先週休日出勤があったので代休がとれることになり、バレーボ
ール大会の応援に行きます。わくわく。選手の皆様、がんばって下さい。 
 
 就職活動やバレーボール大会とは関係ないのですが、ファーストのＭさんが「ヨガを
やるとヘルシーになって、俺はジャンキーな生活から卒業できた。」と力説していたの
で、私も始めたヨガ。１日１０分半年続けました。最初は「ぜんぜん、ヘルシーにならな
いじゃん。」とか思っていましたが、近頃、ヘルシーになりつつあるような…。ファースト
の方、カキコを見ましたら、Ｍさんにダンダンが感謝していたとお伝え下さい。

[83] ”銀杏企画の関係者の方々、申し訳有りませんでした！！”  2007年11月17
日 20時59分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

又々、三八です。 
 
先程、考え直しました。 
[８２]の１５行目から１６行目にかけて、←銀杏企画の関係者の方々、失礼でしたら削
除して下さい、と入力しましたが、これは非常識極まる発言でした。銀杏企画は元来、
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東大の精神科の先生のお力で作られた所です（勿論、某看護師さんや某職員さんや
色々な方々の御協力を含めて）。そして、その先生がいらっしゃたら、侮辱に該当しま
す。 
今後は慎重に考えて入力致します。 
 
実は、私はタイピング以外にも文面作成が鬼門なので即座に謝らずに申し訳御座い
ませんでした。 
 
では、失礼します。 

[82] ”国士無双さん。此方こそ有難う御座います！！”  2007年11月17日 20時15分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

今晩は。三八です。 
 
国士無双さん。此方こそ有難う御座います！！ 
返答が遅れて済みません。 
最近、重要な家事（内容は申し上げられませんが降雨や日没したら出来ない事）が一
段落したので（近く、再開します）、[７９]の投稿後、ウォーキングをして、１７：５１に帰
り、入浴や食事をしてから入力しています。 
 
さて、私もかつて国士無双さんからイータイピングを教えて頂き、感謝しています！！ 
そこのランキングという項目の長文タイピングで、「パソコンは苦手という方々の八割
はタイピングが上手くできない事」と書いてあり、入力しました。ワード、エクセル、イン
ターネット検定、電子メール、ホームページそしてウインドウズ等よりも操作が大変な
のですね。しかし、国士無双さんのタイピングは早く、私は敵いません。初心に返って
私はタイピングの練習は略、欠かしませんが、上記の練習は不定期です（忘れている
所も有りますが）。 
 
さて、元、銀杏企画の顧問医の先生が、「銀杏企画ではメンバーの方々は、一種の対
人関係を勉強する所です」とおっしゃった事を親から聞いた事が有ります。←銀杏企
画の関係者の方々、失礼でしたら削除して下さい。そして、その上で作業をしてスムー
ズに行けば溶け込んでいけると思います。 
 
次に、確かに、辛い事が有ればこのＢＢＳは役に立ちますね。皆様が色々とアドバイ
スをして頂き、気持ちが和らぐと思います。 
 
皆様。私の投稿など有意義では有りませんが、これからも宜しくお願い致します！！ 
しかし、私の投稿回数は未定です。 
 
最後に、国士無双さんを初め、皆様。お元気で頑張って下さい！！ 
 

[81] みんな張り切っています  2007年11月17日 19時57分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
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三八さん、国士無双さん、おひさしぶりです。 
お二人ともお元気なようで何よりです。 
今後ともご投稿よろしくお願いします。 
 
ところで銀杏企画も参加するバレーボール東京都大会まであとわずかとなりました。 
先週はドドンパ荻窪との練習試合、今週は元気で生きよう会との練習試合がありまし
た。 
今まで「銀杏２００７」ＶＳ「銀杏ミラクルズ」で練習試合をしていたので 
ほかのチームと対戦できるのはいい練習になりました。 
練習試合の結果を書き込みたいのですが三八さんのおっしゃるとおり機密に属するか
もしれないのでやめておきます。 
練習も来週の月曜日一日を残すところになり本番まであと３日です。 
本番を控えみんな張り切っています。 
特に銀杏２００７は気合の入り方が違います。 
試合のたびにみんな大きな声を出しムードがなかなかいいです。 
銀杏ミラクルズはちょっとのんびりしていますが気合の入り方は負けず劣らずです。 
 
試合結果を報告できるのは当日試合に行く管理人さんかブルーアイズしかいません
が 
どんな結果になったかの報告をお楽しみに？？ 
 
それではみなさん良い休日をお過ごしください。 
 
 
 

[80] 三八さん、ありがとうございます  2007年11月17日 16時9分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、またまた国士無双です。 
 
 三八さんは国士無双のことを非常に評価してくださってますが、就労している、して
いないに関わらず、人間の評価は変わらないと思います。 
 国士無双は、某銀杏に在籍した時代、三八さんから教わるところ非常にありました。
民間企業が競争原理で動いているといっても人間の集団だと書き込みしたのは、是
非、これから就労する方にも就労が無理な方にも銀杏での作業中、障害者、健常者
関係なく、人間の集団だということを忘れず、作業に臨んで頂きたいと思ったからで
す。そうすれば、一般社会に出てもよりスムーズに溶け込んでいけると思います。僭
越ですが偉そうな書き込みさせて頂きます。 
 国士無双がこの掲示板に頻度は少ないですが書き込みを続けているのも、何か、こ
の掲示板の書き込みを拝見すると、心が安らかになるからです。その代償として、国
士無双でも答えられるものは書き込みしてます。(自分の愚痴も多いですが・・・） 
 三八さんは国士無双にアドバイス出来ないと書き込みされてますが、以前から三八
さんのご投稿には励まされるものがありました。ちょっとした書き込みがこの掲示板を
読んでいる方にとって有益なアドバイスになるんだと思います。 
 三八さんどうか、これからも国士無双へのアドバイスではなくても構いませんので、
ご投稿してください。<m(__)m>
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パスワード  削除番号    

 まえのぺーじ 

89 記事削除
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